

Araú amenaza ruina tras ocho millones de inversión y nueve años de cierre

El PP denuncia que la UPL afianza el deterioro de Araú convirtiendo el edificio en un basurero fruto de la nula gestión municipal

- Los populares lamentan el abandono total al que UPL somete a la antigua fábrica de embutidos Araú, en pleno Camino de Santiago, y exigen la limpieza inmediata del exterior del edificio, dónde se acumulan todo tipo de residuos tras ocho meses de gobierno leonesista sin mirar para el patrimonio del municipio.
- El PP recuerda que la restauración finalizó con el mandato popular en el 2015 tras ocho millones de euros de inversión y, desde entonces, el edificio Araú está a la espera de su puesta en marcha cada vez más complicada. “Hace nueve años que Araú está cerrado a cal y canto. Si está así por fuera, podemos imaginar cómo estará por dentro”, añadió la edil del PP.

18 de marzo de 2024.- El Partido Popular de San Andrés del Rabanedo ha denunciado la situación de alarmante deterioro en la que se encuentra el edificio Araú, en Trobajo del Camino, convertido a día de hoy en un basurero. Ante esta situación, los ediles del PP han exigido hoy a los responsables municipales de la Unión del Pueblo Leonés la limpieza inmediata de las escaleras y rejillas que acumulan residuos desde hace meses. “Es lamentable que la UPL no conozca la situación del edificio Araú porque mes tras mes se acumula basura en una muestra más de dejadez de los leonesistas, algo que ya se ha convertido en un problema de salubridad”, precisó la portavoz popular Noelia Álvarez que ha trasladado esta situación en el transcurso de la comisión informativa de Servicios Generales que preside el concejal leonesista Alejandro Calvo Corrales.

“No puede ser que el equipo de gobierno no esté al tanto de la situación en la que se encuentra este inmueble que forma parte del Camino de Santiago. La imagen que proyectamos del municipio es penosa y cualquiera que pase por el edificio puede comprobar como vuelve a comenzar a caer”, destacó Noelia Álvarez que recordó que hace nueve años que finalizaron las obras de restauración y, desde entonces, permanece cerrado a cal y canto. “Cómo se pueden tirar a la basura ocho millones de euros”, se pregunta la edil popular que matizó que con el PP finalizaron las obras y después han sido el PSOE y la UPL quienes no han hecho nada por poner en marcha un edificio que volverá a estar en ruinas. Recuerda que no es la primera vez que los populares critican esta situación y reclaman la limpieza del exterior de la antigua fábrica de embutidos, al convertirse en epicentro de reuniones juveniles algo para lo que también solicitan más vigilancia policial.



A este respecto, la portavoz popular, Noelia Álvarez reclama explicaciones a la UPL sobre cómo está el edificio. “Mes tras mes preguntamos lo mismo pero no obtenemos respuesta alguna de los leonesistas que, antes de entrar a gobernar, pedían que se abriera Araú cuánto antes”, remarcó al tiempo que incidió en que hace meses que la oposición en bloque ha solicitado una visita al inmueble aún sin fecha. “Aquí nadie mueve nada y pasan los meses sin más pena que gloria para un municipio que está perdiendo a pasos de gigante el tren del desarrollo”, destacó la concejal popular.